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Portrait du Navigateur explorateur et écrivain Gerard Janichon.
Auteur de livre mythique “Damien, du Spitsberg au Cap Horn”, il
réalise un Tour du Monde à bord du Damien avec Jérôme Poncet,
entre 1969 et 1971, au coté de Vincent auteur de la bande dessinée
“Damien3, Les Sables d’Olonne le 29/10/2024, photo © Jean-Marie
LIOT ### Portrait of the navigator, explorer and writer Gerard
Janichon. Author of the legendary book “Damien, from Spitsbergen
to Cap Horn”, he completed an around sailing world aboard the
Damien with Jérôme Poncet, between 1969 and 1971, with Vincent,
author of the comics “Damien”, Les Sables d’Olonne on 10/29/2024,
photo © Jean-Marie LIOT
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Portrait du Navigateur explorateur et écrivain Gerard Janichon.
Auteur de livre mythique “Damien, du Spitsberg au Cap Horn”, il
réalise un Tour du Monde à bord du Damien avec Jérôme Poncet,
entre 1969 et 1971, Les Sables d’Olonne le 29/10/2024, photo ©
Jean-Marie LIOT ### Portrait of the navigator, explorer and writer
Gerard Janichon. Author of the legendary book “Damien, from
Spitsbergen to Cap Horn”, he completed an around sailing world
aboard the Damien with Jérôme Poncet, between 1969 and 1971,
Les Sables d’Olonne on 10/29/2024, photo © Jean-Marie LIOT
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Portrait du Navigateur explorateur et écrivain Gerard Janichon.
Auteur de livre mythique “Damien, du Spitsberg au Cap Horn”, il
réalise un Tour du Monde à bord du Damien avec Jérôme Poncet,
entre 1969 et 1971, Les Sables d’Olonne le 29/10/2024, photo ©
Jean-Marie LIOT ### Portrait of the navigator, explorer and writer
Gerard Janichon. Author of the legendary book “Damien, from
Spitsbergen to Cap Horn”, he completed an around sailing world
aboard the Damien with Jérôme Poncet, between 1969 and 1971,
Les Sables d’Olonne on 10/29/2024, photo © Jean-Marie LIOT


